

ASIGNATURA: Política Comparada.

Se da la oportunidad de leer en clase textos que guardan relación con los temas de los que consta el temario.

En el apartado material se nos facilita documentos en relación a los temas tratados.

Se ha procedido a la exposición del tema 6, relativo a **DESARROLLO ECONOMICO Y DEMOCRACIA**, por parte de Frutos. Para alumbrar la exposición proyectamos una conferencia del economista Juan Velarde que se puede ver en “<https://www.youtube.com/watch?v=oCY-UKMM-Dg>”

También se ha expuesto el tema número 6, relativo al Diseño Institucional y el rendimiento de la democracia, señalamos como importante, poner de relieve la importancia que cobra el diseño del sistema electoral en el rendimiento de las instituciones, apreciando una clara diferencia entre sistemas proporcionales a sistemas mayoritarios. Así como la importancia de las relaciones entre el ejecutivo y el parlamento.

Para alumbrar la exposición se proyectó un programa de “La Clave”, en el que se debatía al

respecto: <https://www.youtube.com/watch?v=cYAkqiiYBWY>

Las fechas del examen es:

9 junio

ASIGNATURA: La Unión Europea en el Orden Internacional.

Recordamos que el pasado 4 de mayo se procedió a la realización del último test de lectura, el cual fue corregido y comunicado las notas.

Así mismo, también se recuerda que durante el mes de mayo, se ha procedido a la exposición de los trabajos realizados acerca del Informe de la Unión Europea sobre los Derechos Humanos del año 2014.

4 MAYO: Pablo habló sobre Vietnam y LGTBI

11MAYO: Frutos y Juan Antonio, sobre Arabia Saudí y Cuba respectivamente

18 MAYO: Mariola y María, sobre el Sahara y EEUU respectivamente

25 MAYO: Albert y José Ángel, sobre Colombia y Australia respectivamente.

El PowerPoint del trabajo se deben entregar a través de Tareas también, al igual que las prácticas realizadas durante la asignatura.

ASIGNATURA: Deontología de las Administraciones Públicas.

Se ha procedido a la visualización de “Master and Commander”, pues se ha considerado por parte del profesor, que esta obra cinematográfica, además de tratar, por supuesto, el tema del liderazgo, aspecto muy importante del protagonista de la película.

Es importante la realización de un comentario acerca de la película, poniendo en relación la misma con los contenidos de la asignatura, en concreto, con el liderazgo. Recordando dos aspectos fundamentales que de acuerdo con lo expuesto en clase debe presentar una persona para que la podamos considerar líder:

1. Vocación de servicio, sin la misma no podemos entender el liderazgo
2. Autenticidad, ser fiel a uno mismo, a lo que quiere

El examen es el próximo 21 de junio.

Hay que entregar el comentario a la siguiente dirección: t.domingo@umh.es

ASIGNATURA: Derecho Constitucional Comparado.

Se recuerda que se ha realizado durante todo el mes las exposiciones relativas al trabajo sobre el sistema político de un país distinto a los que compusieron las unidades didácticas y que por lo tanto fue estudiado durante el desarrollo de las clases.

La exposición de los trabajos han sido en las pasadas fechas:

Jueves 5 MAYO

1. Antonio Gil (Chile)
2. Víctor Mañogil (Suiza)
3. Juan Antonio (Cuba)

Jueves 12 MAYO

4. Frutos (Rusia)
5. Mariola (Noruega)
6. Pablo (Vietnam)

Jueves 19 MAYO.

7. José Ángel (Belgica)
8. María (Turquía)
9. Albert (Uruguay)

Cualquier duda con el material de las exposiciones se puede preguntar en : nmja93@gmail.com

ASIGNATURA: Marco Jurídico Financiero de la Unión Europea.

Las clases teóricas impartidas por el profesor se combinan con debates y reflexiones sobre los temas tratados.

En el apartado material se nos facilita documentos en relación a los temas tratados.

El libro con el que se han seguido los últimos temas ha sido el “Manual de Derecho Presupuestario”, que en los últimos temas de dicho libro recoge temas relativos al presupuesto de la Unión Europea, que es de lo que nos hemos encargado.

El día para la entrega del trabajo será el día del examen en su fecha de convocatoria oficial de junio, esto es, el día 20 junio.

Se aconseja estar atentos a los “anuncios” de la asignatura, pues el último día de clase, se nos recordó por parte del profesor que serían subidos unos supuestos prácticos relativos al tema del IRNR, para su resolución y envío junto al trabajo antes de la fecha del examen.

FECHA: 30/05/2016

ESTUDIANTE: Juan Antonio Nieves

